皆さん、成人式おめでとうございます!

卒業してからの5年間、どんな毎日だったのでしょう。卒業後も時々連絡をくれる人たちがいたり、偶然、陸前高田のお祭りで出会った時に近況報告してくれる人たちもいて、皆さんのことは忘れることなく楽しい記憶のまま、私の心に残っています。

皆さんとの3年間は色々ありましたが、毎日とても学ぶことも多く充実していました。成長していく姿を近くで見ることができ、嬉しかったです。20歳になった皆さんは、私の記憶の中にある姿よりさらに素敵になっていることでしょうね。

これからの数年は人生の大きな選択をする場面がたくさんあると思いますが、「自分が後悔しないように」よく考えて進んでいって下さい。周りの意見も聞きながら、最後は自分の判断です。

実は私、3月に仕事を退職し、いま高田病院で働いています。(臨時の職員です。)うちの娘が2人とも中学生になり、子どもたちといる時間がほしい、行事も全部見たい、自分が後悔しないように思い切って仕事をやめました。今、すごくのんびり暮らしています。

皆さんも自分の人生を楽しんで!そのためにも健康には気をつけて、お互 い頑張っていきましょう!

熊谷 美保